

Frente al reciente conflicto ocurrido en la Universidad Católica de Valparaíso, entre la Rectoría y la Federación de Estudiantes de ese plantel, el Frente Juvenil estima su deber expresar lo siguiente:

- 1) Dado el confuso desarrollo de los hechos, el Frente Juvenil <sup>considero</sup> ~~estima~~ ~~mas~~ prudente no formular ~~declaración pública alguna~~ durante el desarrollo del conflicto ninguna declaración pública que pudiese entorpecer su adecuada solución por quienes tenían las atribuciones privativas para ~~hacerla~~ alcanzarla.
- 2) Lograda la superación del diferendo, y por tratarse de un principio fundamental que interesa a toda la juventud universitaria chilena, el Frente Juvenil no puede ~~dejar~~ dejar de reiterar ~~en~~ su convencimiento, recientemente expresado con motivo de una situación <sup>similar</sup> ~~parecida~~ ~~asociada~~ en la Universidad Técnica del Estado, <sup>de</sup> que resulta imperioso que todas las Universidades del país ~~establezcan~~ establezcan un sistema de organización estudiantil que ~~represente~~ <sup>represente</sup> ~~de manera~~ ~~representativa~~ ~~la~~ ~~despolitización~~ ~~universitaria~~ garantice la plena autonomía de las entidades gremiales del alumnado respecto de las autoridades <sup>sean estas</sup> ~~universitarias~~ e de cualquier otra naturaleza.

La autonomía de los cuerpos intermedios ~~estudiantiles~~ para sus fines propios, constituye un principio fundamental ~~de~~ ~~la~~ nueva institucionalidad, ~~en~~ ~~gestación~~, y si bien <sup>afirma</sup> ~~si~~ hubo de restringirse con posterioridad al 11 de Septiembre de 1973 por la extrema politización de dichas organizaciones que ~~esta~~ ~~había~~ ~~desnaturalizado~~, hoy ya debe ser ~~reconocida~~ <sup>reconocida</sup> reconocida en plenitud, como parte del avance institucional del país en estos años.

<sup>Es necesario dar definitivamente por superada</sup>  
Toda ingerencia extraña al estudiantado en la generación ~~en~~ y permanencia de sus dirigentes, ~~estableciendo~~ <sup>el que</sup> estableciendo al efecto un sistema que armonice la representatividad con la despolitización, como ~~éxitosamente~~ <sup>éxitosamente</sup> se está aplicando en la Universidad de Chile y en la Universidad Católica de Chile. Nada justifica la prolongación del inmovilismo de las demás Universidades en la materia, lo cual sólo produciría crecientes tensiones y conflictos.

3) Finalmente, el Frente Juvenil desea manifestar que así como estima <sup>que las autoridades universitarias</sup> ~~imperioso~~ ~~com-~~ ~~indispensable~~ indispensable ~~batir~~ <sup>batan</sup> toda actividad política que instrumentalice ~~en~~ ~~nuestras~~ ~~Universidades~~ ~~en~~ su quehacer académico, considera imprecendente que ellas entren a juzgar actuaciones políticas de los <sup>estudiantes</sup> ~~estudiantes~~ realizadas al margen del recinto y de la tarea universitaria, <sup>Por ello, el Frente Juvenil</sup> ~~razón~~ ~~por~~ ~~la~~ ~~cual~~ expresa su <sup>absoluta</sup> ~~discrepancia~~ discrepancia con la ~~del~~ ~~señor~~ ~~Rector~~ ~~de~~ ~~la~~ ~~Universidad~~ ~~Católica~~ ~~de~~ ~~Valparaíso~~ que originó el conflicto en

~~En~~ ~~la~~ ~~referencia~~, <sup>ya fue ella suspendida</sup> ~~al~~ ~~suspender~~ de sus actividades académicas a un grupo de alumnos por actos <sup>del todo</sup> ~~enteramente~~ ajenos a la ~~institución~~ Universidad, y a su tarea propia, y que por añadidura estaban ~~xxx~~ recién empezando a ser conocidas por ~~injusticia~~ la justicia ordinaria.

JUAN ANTONIO COLOMA  
Coordinador Nacional

JORGE CLAUDE  
Secretario General

ANDRES CHADWICK  
Secretario Ejecutivo

Santiago, 19 de Noviembre de 1979